# Mestermálder Jestung



## Mops soll nicht mehr leiden

Ministerin Klöckner setzt sich gegen die Qualzucht ein. *Politik* 

#### Entsetzen über die tödlichen Schüsse von El Paso

War es ein Hassverbrechen? Tages-Thema

## Erfolg für den "Raketenmann"

Im zweiten Anlauf überquert Franky Zapata den Ärmelkanal. *Panorama* 



MONTAG, 5. AUGUST 2019 | 74. JAHRG. | NR. 179

**UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG - SEIT 1946** 

7210 | F | 2,10 EURO

### FCK-Fan-Club spendet 1500 Euro an Hospiz

Erlös aus Bundesliga-Tippspiel geht an guten Zweck

Kuhnhöfen/Arnshöfen. Der FCK-Fan-Club Kuhnhöfen/Arnshöfen hat im fünften Jahr in Folge den Erlös aus dem jährlichen Bundesliga-Tippspiel an das Hospiz St. Thomas in Dernbach gespendet. Gerhard Hehl, Vorsitzender des Clubs, überreichte 1500 Euro an Eva-Maria Hebgen, Leiterin des Hospiz'.

Die Gesamtsumme der Spenden beläuft sich damit auf einen Betrag von knapp 9000 Euro. "Rund 500 Leute haben in diesem Jahr am Tippspiel teilgenommen. Am Schluss hatten wir 130 Gewinner. Zudem stellen wir immer noch eine Spendenbox auf, wenn wir die Gewinner des Tippspiels bei der Siegerehrung feiern", erklärte Hehl. Das Tippspiel geht mit der neuen Bundesligasaison in sein 27. Jahr. Tipps für die aktuelle Saison werden bis Freitag, 16. August, in Empfang genommen.



Gerhard Hehl, Vorsitzender des Clubs, überreichte 1500 Euro an Eva-Maria Hebgen, Leiterin des Hospiz'. Foto: Katharina-Kasper-Gruppe